



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE EDUCACIÓN
ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

”Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



NOTA DE PRENSA Nº 176-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

Santa Cruz: Personal nombrado en Salud no llega su centro de trabajo

Los profesionales de salud y técnicos en enfermería que fueron nombrados en la jurisdicción de la provincia de Santa Cruz, no llegan a su centro de trabajo, desconociendo los motivos y perjudicando a la población usuaria.

La gerente de la Red de Salud de Santa Cruz, Liliana Mejía Cáceres, indicó que son 17 técnicos y 4 profesionales de salud (2 licenciados en enfermería y 2 obstetras), a quienes se les ha remitido la resolución de nombramiento, sin embargo hasta el momento, 4 no se han hecho presente a su plaza de origen.

Mejía Cáceres, dijo que de acuerdo a las normas vigentes del sector, el personal de salud que es nombrado tiene que apersonarse con la copia de la resolución dentro de los diez días que se emite el documento, sin embargo ha pasado el tiempo perentorio y se desconoce el destino de este grupo de profesionales de salud.

Ante esta realidad, se ha remitido un documento a la Dirección de Recursos Humanos de la Disa Chota, pero hasta el momento no se tiene ninguna respuesta, situación que obliga viajar a la ciudad de Chota para encontrar una solución, expresó.

La ausencia del personal de salud a su centro de trabajo, repercute de manera negativa en la colectividad, puesto que en muchos establecimientos de salud no se cuenta con el profesional para las atenciones sanitarias.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 23 de julio del 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!